
〜皆が幸せになれたら良いな・・・〜
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みなさん、こんにちは！少しずつ気温が夏らしくなってきました。いかがお過ごしですか？
気温だけなら許せますけど、食品の値段が上がり、電気代も上がり、生きていくのも大変です。それにしても
ついでになぜこんなものが？というものまで値上がりです。もしかすると便乗値上げ？？と疑いたくもなりま
すよね。物価高関連のテレビの取材には、消費者が口々に「生活ができなくなる。」「買いたいものが買えな
くなる。」と言っているのを目にします。世界情勢による一時的な値上がりが大きな原因ですが、それに加え
て実質的な日本経済の縮小が背景にあると思います。

労働人口動態の差（日本は減少 アメリカは増加）⇒経済の温度差＝日米の公的金利差⇒円安⇒物価高

SHIAWASEJIN 社長から皆様へ

（日本頑張れ！…・・・の巻）

１ｐ．

大まかにいえばこのような構図です。
これから先、日本の経済力は人口の減少とともに
小さくなる一方です。つい最近では、GDPにおいて
はドイツに追い抜かれ、日本は今や世界第4位まで
後退しています。将来に向かい、物を買いにくくなり
特に輸入品目がより厳しくなります。
住宅についてもおそらく同じことが言えると思いま
す。『そのうちに家が買えたらいいなあ。』とか考え
ていると、年々値上がりしてそのうち国民の所得金
額順に5～6割の人しか買えない時代も来るかもし
れません。そうならないことを祈りながら、日本の未
来を見守っていきたいです。

２ｐ． サンエルホームスタッフ紹介

※WEB「NHK」より抜粋

荒井家の日常 （住まいる便り担当者）



今年の夏は四国水族館に行きました！
人生初のイルカショーも見ることができました。

暑い時こそたくさん走って、ご飯をしっかり食べて体力を
つけて暑さに負けないようにしています。
あとはエアコンを使いすぎないように気をつけています。

暑くてなかなか食欲がわかないので、そうめんや冷麺、冷しゃぶなど
冷たくて野菜もしっかりとれるものを心掛けて食べています。

睡眠時間を十分にとって、クエン酸やビタミンCをなるべく摂取
するようにしています。

美味しいお肉を食べることが夏バテ解消法です。
今年も汗をかきながらBBQをして夏を乗り切りたいと
思います。

皆さんこんにちは！今回は営業さんにお聞きしました！
お題は「私の夏バテ解消法！」です。

スタッフ紹介！

松山インター店
店長 射場

夏バテしたという感覚はあまり無いですが、休みの日に
はバドミントンをしているので、夏場は大汗かいた後の
爽快感を味わってます。

皆さん、こんにちは！
先日、地域の行事でお祭りがあり、子供たちと一緒に近くの山に山登りをしてきました！
地域の子供からお年寄りまでくると聞いていたので、ハイキングくらいの軽い気持ちで参加したんですが、まぁまぁな山登りでゼイゼイ言いながら登りました(+o+)
自分より年上の人たちが皆のお弁当や飲み物を持ってさーっと登っていくのにも驚きましたが、役員（？）の方が「今日は準備もあったけん、登るの2回目よ～」といわ
れてホントにびっくりしました(；ﾟДﾟ)
子供は子供で集まっていて、参加していたのは全員初対面の子でしたが登っていく途中から仲良くなっており、最後まで楽しく遊んでいました。
自分たちが登ってきた以外の道が気になったようで、おりては登ってを繰り返していて、最初はついて行っていましたが、途中からは子供の体力にはついていけませ
んでした(^^;)
最後には餅まきがありました。(*^-^*)あまり高さの無い場所からまかれていて、小学生の子たちは袋を広げて目の前にいったら袋にそのままどさっとお餅やお菓子を
入れてもらっていて、いっぱいになった袋を見せ合って喜んでいました。子供たちにとって楽しい一日になったようで良かったです(*´ω｀*)

住まいる便り担当：荒井 香織

無駄な夜更かしをせずに、規則正しい生活を心がけています。
今年は軽い運動も取り入れていきたいです。

よく家族で外食する居酒屋で少しお高めですが、うなぎの棒寿司
を食べて夏バテに負けないための元気をつけています！
少し珍しい料理ですが、とても美味しいのでぜひ皆さんも食べて
みてください！

西条朔日市店
店長 杉原

松山インター店
営業 飯島

松山インター店
営業 神野

松山インター店
営業 松井

松山インター店
営業 山内

西条朔日市店
営業 奥田

暑いからといってアイスや冷えた飲み物ばかりに手を出さず、
旬のものやバランスのいい食事を心がけていきたいと思います。

西条朔日市店
営業 戸田


